





Pour diffusion immédiate Le 19 juillet 2007

numéro 07-155

## Un projet pilote de nettoyage des graffitis voit le jour à Whitehorse

WHITEHORSE – Le ministère de la Justice du Yukon, la Chambre de commerce de Whitehorse et la Youth of Today Society ont mis sur pied un projet pilote de nettoyage des graffitis qui déparent les immeubles et autres structures du centre-ville de Whitehorse.

Le projet est le fruit d'un partenariat qui a vu le jour il y a un peu plus d'un an et demi entre le ministère de la Justice, le ministère de la Santé et des Affaires sociales, la Chambre de commerce de Whitehorse, la ville de Whitehorse et la GRC afin d'arrêter une stratégie de prévention du crime qui donnerait aux commerçants les moyens de mieux se protéger contre le crime.

« Nous avons tous un rôle à jouer pour que notre communauté soit un lieu aussi sécuritaire que dynamique, où il fait bon vivre », a dit la ministre de la Justice, M<sup>ne</sup> Marian C. Horne. «Ce projet est un bel exemple de collaboration entre plusieurs organismes en vue de trouver des solutions à un problème de criminalité qui sévit actuellement dans notre communauté. »

Deux jeunes seront embauchés par la Youth of Today Society du 16 juillet au 17 août pour nettoyer les graffitis qui déparent le centre-ville de Whitehorse. L'organisme travaillera de concert avec la Chambre de commerce de Whitehorse pour dresser la liste des endroits à nettoyer.

« Nombre de nos membres avaient exprimé leurs préoccupations grandissantes au sujet des graffitis au cours des derniers mois », a dit Rick Karp, président de la Chambre de commerce de Whitehorse. « Nous en avons pris bonne note et travaillons activement avec nos partenaires à la recherche de solutions durables à ce problème. »

Selon les renseignements obtenus auprès d'autres municipalités engagées dans la lutte contre les graffitis, il semble que la façon la plus efficace d'empêcher que le problème prenne de l'ampleur est de procéder rapidement et avec régularité au nettoyage de ceux-ci. Un certain nombre de commerçants et d'organismes ont déjà pris des mesures pour enlever les graffitis se trouvant sur leur propriété. Le projet pilote a pour objet d'ouvrir la voie à l'échange d'information et à l'élaboration d'une stratégie concertée pour enlever les graffitis et enrayer le problème.

« Les jeunes de la ville veulent participer aux efforts qui sont faits pour remédier à la criminalité et aux autres problèmes sociaux », a dit Vicki Durrant, directrice générale de l'organisme Youth of Today Society. « Ce projet va donner aux jeunes de Whitehorse une nouvelle occasion de jouer un rôle constructif au sein de la communauté. »

Les trois partenaires feront ensemble le bilan du projet et décideront des prochaines mesures à prendre.

Renseignements:

Roxanne Vallevand Communications – Conseil des ministres 867-633-7949 roxanne.vallevand@gov.yk.ca

Victoria Durrant Youth of Today Society 867-633-9687 victoriadurrant@hotmail.com Dan Cable Ministère de la Justice 867-667-3508 <u>dan.cable@gov.yk.ca</u>

Rick Karp Chambre de commerce de Whitehorse 867-667-7545 president@whitehorsechamber.ca